
オン・オフ共に
充実した毎日

目標があれば、移住に不安を感じることはありません。
大分に移住しようと決めたのはなぜですか？Q1.

　福岡出身なので、就職先を九州圏内で探していました。それでご縁が
あった会社がたまたま大分だった、という感じです。“この仕事をやりたい”
という明確な目標があったので、移住に不安や抵抗はありませんでした。

仕事はどうやって探したのですか？Q2.
　大学在学時に興味があった建設業の会社説明会に複数参加しまし
た。今の会社を選んだ一番の決め手は、社長と話したときに共感できる
部分が多かったからです。自分は人運が良いので、ビビッときた直感を
信じました。

あなたの仕事内容を教えてください。Q6.
　建築設備の施工管理です。品質チェック、材料・人員の手配、図面作
成など現場での作業全般を管理します。 “暮らしになくてはならない部分
を支える仕事”であり、大きなやりがいや達成感を味わうことができます。

移住を検討している方に伝えたいことQ7.
　移住にはデメリットもあります。でも明確な目標を持っていればそれは
些細な問題に過ぎません。支援制度、環境面などの情報収集は必要です
が、それだけでなく“自分が何をしたいのか”を考えて行動すると失敗が
ないと思います。

実際に大分で暮らしてみてどうですか？Q3.
　福岡に比べて家賃は断然安いです。公共交通機関は福岡の方が充実
していますが、車があるので不便に感じたことはありません。同じ福岡
出身の妻はよくバスを利用しています。「駅に行けばなんでもある」が口
癖です（笑）。

終業後や休日の過ごし方を教えてください。Q4.
　湯布院や阿蘇などの観光地が近いので家族でよく出かけています。
食べ歩きも楽しいです。特に魚は絶品。元々生モノは得意じゃなかった
んですが、大分の魚は全然違います。先日も佐伯に海鮮丼を食べに行き
ました。

県や市の支援制度はどうでしたか？Q5.
　実は支援制度があること自体、知りませんでした。今回調べてUIJター
ン希望者の場合、面接を受ける際の交通費や宿泊費にも補助金が出る
と分かり、驚いています。会社の移住者対象の家賃補助はとても助かっ
ています。
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